

PRAGA-VIENA-BUDAPEST



Propuesta para
CLUB SATSE

Del 09 al 16 de MAYO 2020

CONSULTIA TRAVEL
soluciones creativas
y personalizadas en viajes
GRUPOS

Praga

Praga es la capital de la República Checa y de la ensoñadora región de Bohemia. La ciudad, con más de un millón de habitantes, es también conocida como La Ciudad de las Cien Torres o La Ciudad Dorada.

Visitar Praga es como introducirse en un cuento de hadas en el que infinitas y mágicas torres acogen a pacientes princesas. Las calles parecen creadas para el simple disfrute de los sentidos y las tiendas están decoradas con el mayor mimo imaginable. El marcado ambiente medieval que envuelve la ciudad es capaz de hacer retroceder a sus visitantes hasta tiempos inmemoriales para que nunca olviden un lugar tan especial.



Viena

Viena tiene algo que engancha, antigua y moderna a la vez; Viena es gastronomía, su mezcla de culturas genera una gran variedad de platos procedentes de todas las cocinas del mundo, sus deliciosos pasteles y un buen café completan la oferta; Viena es música, cuna de grandes compositores como Strauss, Beethoven o Mozart y morada de la afamada ópera; Viena es cultura, tiene más de 100 museos entre los que elegir.

Viena es una ciudad con un encanto especial que será el escenario de muchos recuerdos que no podréis olvidar; en vuestro viaje podréis disfrutar de una tarde tranquila en la ópera, un paseo por su casco antiguo bajo la atenta mirada de la catedral o bien tomar un café vienés acompañado por un pedazo de la deliciosa tarta Sacher.



Budapest

El Danubio, fuente de inspiración para numerosos artistas, separa con su inmensidad Buda y Pest, dos grandes ciudades que hoy se unen para formar una de las capitales europeas de mayor importancia. Enormes puentes unen ambas orillas acercando Buda, la antigua sede real y zona residencial más elegante, y Pest, corazón económico y comercial de la ciudad.

Budapest, la ciudad más hermosa del Danubio

Con esa frase describe Budapest el escritor italiano Claudio Magris, ganador del Premio Príncipe de Asturias y viajero a lo largo de toda Europa. Budapest siempre es una grata sorpresa



DÍA 09 de mayo 2020.- MADRID-PRAGA

Encuentro en el aeropuerto de Madrid dos horas y media antes de la salida del vuelo. Posibilidad de volar a Madrid con Iberia por un pequeño suplemento.

Salida del vuelo directo de Iberia destino Praga a las 11:25 horas. Llegada a las 14:15 horas al aeropuerto de destino, recogida de los equipajes y traslado al **restaurante para comer**.

Por la tarde, después de comer efectuaremos una visita panorámica de la ciudad de camino al hotel. Llegada y check-in de las habitaciones.

Por la noche cenaremos en restaurante.

Regreso al hotel. Alojamiento



DÍA 10 de mayo 2020. - PRAGA

Desayuno. Visita a pie de Praga con guía local conociendo la Ciudad Vieja. Durante nuestra visita conoceremos la Plaza de Wenceslao construido por Carlos IV, la Plaza de la República con una de las torres más antiguas de Praga, la llamada Torre de la Pólvora (torre gótica que es uno de los símbolos de la ciudad).

También veremos la Casa Municipal o la famosa Plaza de la Ciudad Vieja rodeada por interesantes callejuelas por las que resulta un auténtico placer pasear. El Ayuntamiento de la Ciudad Vieja que es uno de los edificios que más miradas atrae gracias al Relój Astronómico de Praga. El edificio destaca por su torre gótica de 60 metros de altura desde la que se puede contemplar el centro de la ciudad a vista de pájaro. Antes de llegar hasta el Puente de Carlos veremos el Clementinum, el segundo complejo arquitectónico más extenso de la ciudad por detrás del Castillo de Praga. Entrada incluida a 3 sinagogas y al cementerio judío

Almuerzo en el restaurante.

Por la tarde tendremos una visita guiada al Castillo de Praga, con guía local, entrada incluida.

A las **19:30h** efectuaremos un **crucero por el río Moldava con cena buffet en el barco.**

Regreso al hotel y alojamiento.



DÍA 11 de mayo 2020. - KARLOVY VARY

Desayuno. A primera hora de la mañana saldremos en dirección a Karlovy Vary, para visitar esta bella ciudad balneario que fue lugar de descanso de grandes artistas como Beethoven o Strauss.

Almuerzo en **restaurante**.

A la hora acordada, regreso a Praga.

Por la noche iremos a cenar a una de la cervecería mas famosa de la ciudad.

A la hora indicada, volveremos al hotel



DÍA 12 de mayo 2020.- PRAGA – CESKY KRUMLOV- VIENA

Desayuno. A primera hora salimos en autocar hacia Viena. De camino, visitaremos la preciosa ciudad de Cesky Krumlov.

El centro histórico de Český Krumlov, incluyendo su castillo, integra el listado del Patrimonio de la Humanidad de la Unesco desde 1992

Almuerzo incluido

Continuación de la etapa hasta Viena.

Llegada y visita de la Opera.

Cena y alojamiento en el hotel.



DÍA 13 de mayo de 2020. - VIENA

Desayuno y salida para conocer Viena con una panorámica con guía local. Por la mañana nos dirigiremos a la Avenida del Ring, con sus jardines, monumentos y edificios más conocidos: Opera del Estado, Teatro Nacional, Parlamento, Ayuntamiento, Museos de Bellas Artes y de Historia Natural, Universidad, Bolsa de Valores, Iglesia Votiva, Academias de Arte, Monumentos a Mozart, Strauss, Goethe. Durante el recorrido visitaremos por dentro el Palacio de Schönbrunn(entrada incluida) residencia estival que rivaliza con Versalles en la que vivieron famosos personajes como María Teresa, Francisco José y Sissi.



Almuerzo en la ciudad. Por la tarde visitaremos los palacios de Belvedere.

A las 19:00h saldremos hacia el barrio de Grinzinz en los alrededores de Viena para cenar en un restaurante típico.

Regreso al hotel, cena y alojamiento

DÍA 14 de mayo de 2020, – BOSQUES DE VIENA – BUDAPEST

Desayuno. Salimos en autocar hacia Budapest.

Antes de llegar visitaremos los Bosques de Viena, entrada a Meyerling y Santa Cruz Y Seegrote, con guía local.

Tras el almuerzo marcharemos dirección Budapest. Llegada al hotel sobre las 18:00h y alojamiento.

19:30h, cena en el hotel. **De las 21:00h, hasta las 22:00h efectuaremos un crucero por el Danubio.**

Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 15 de mayo 2020- BUDAPEST

Después del desayuno empezamos a conocer con guía local la increíble ciudad de Budapest a través de visita panorámica de medio día que nos llevara por la zonas más importantes de Buda y de Pest. Veremos la Plaza de los Héroes en el Parque de la Ciudad, pasaremos por la Avenida Andrassy (Patrimonio de la Humanidad), admiramos por fuera el impresionante Parlamento del país - sin duda el edificio más emblemático de Hungría -, la Opera Estatal y la Basílica de San Esteban , la mayor iglesia católica de Budapest. Llegaremos a Buda cruzando uno de los bellos puentes y llegamos al Barrio del Castillo para visitar el Bastión de los Pescadores y la Iglesia de Matías.

Almuerzo en restaurante.

Por la tarde, visitaremos el interior del Parlamento y de la Opera (el Parlamento se reserva el derecho de admisión en último momento, si es necesario se cambiaría por la visita a la Basílica).

19:00h, salida para la **Cena Zíngara.**

22:00h, Regreso al hotel. Alojamiento.



DÍA 16 de mayo 2020.-BUDAPEST – MADRID

Desayuno en el hotel. Mañana libre para ultimar compras por el centro de la ciudad. A las 13:00h, traslado al aeropuerto. Llegada, trámites de facturación y embarco en el vuelo de Iberia con **salida a las 15:40h** y **llegada a Madrid a las 18:55h**. Llegada, recogida de equipajes y fin de nuestros servicios.



PRECIOS POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE:

- AFILIADOS/AS 1300 €
- NO AFILIADOS/AS 1600 €

-Suplemento habitacion individual 400 €.

-Seguro de cancelación 45 €/persona.

-Seguro de cancelación fuerza mayor(sin justificación) 85 €/persona

-Suplemento para el vuelo de enlace al Aeropuerto de Madrid-Barajas Adolfo Suárez si acuden desde otra provincia de España:

- 30 € por tramo +tasas (a calcular en el momento del a emisión)

- 50 € por tramo + tasas (a calcular en el momento de la emisión)

* Praga : Hotel Eurostars Thalia 5*, [Centro Ciudad]

<https://www.eurostarsthalia.com/>

* VIENA: Hotel Hilton Inn Vienna South 4*

<https://hiltongardeninn3.hilton.com/en/hotels/austria/hilton-garden-inn-vienna-south-VIEGIGI/index.html>

* Budapest: Eurostars Budapest Center 4*, [Centro Ciudad]

<https://www.eurostarsbudapestcenter.com/>

SERVICIOS INCLUIDOS:

Vuelos directos ida y vuelta Madrid – Praga - Budapest - Madrid, tasas e impuestos incluidos.

Traslados en autocar privado durante todo el recorrido propuesto.

3 noches de alojamiento en el hotel seleccionado en Praga,
2 noches de alojamiento en el hotel seleccionado en Viena,

2 noches de alojamiento en el hotel seleccionado en Budapest en habitación doble con desayuno incluido.

Todas las comidas y cenas, **bebidas incluidas**, tanto en el hotel como en restaurantes locales, cuando esté indicado en el itinerario.

Servicios detallados en el itinerario

- Visitas guiadas por Praga, con guía local (3 h)
- Visita al Castillo de Praga (4 h)
- Excursión a Karlovy Vary (8 h)
- Cena en cervecería típica U Fleku, 1 bebida incluida.
- Crucero por el río Moldava en Praga con cena buffet.
- Visita guiada a la ciudad de Cesky Krumlov
- Visitas panorámica guiada por Viena, con guía local (3 h)
- Entrada al Palacio de Schönbrunn

- Cena en restaurante típico del Grinzing en los alrededores de Viena.
- Visitas guiadas por Budapest, con guía local (3 h)
- Entradas al Parlamento y a la Opera ó a la Basílica.
- Crucero por el Danubio
- Cena Zíngara en Budapest.

Guía acompañante español durante todo el recorrido

Seguro de viaje

SERVICIOS NO INCLUIDOS

Extras personales.

Otros servicios no especificados en el apartado el precio incluye..

